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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie steht der Magistrat zur Idee der Europa-Union, in Kassel zur 

Vermittlung der Idee eines vereinten Europas ein Europa-Haus nach dem 

historischen Vorbild u.a. der Amerika-Häuser einzurichten? 

2. Welcher Standort wäre aus Sicht des Magistrats hierfür denkbar? 

3. Welche Position hat der Magistrat zu den Standortvorschlägen der Europa-

Union: 

a. Haus des ehemaligen Geschäfts „Sport-Arena“ (Oberer 

Königsstraße/Ecke Treppenstr.), 

b. ehemaliger Ratskeller im Rathaus, 

c. gemeinsame Realisierung mit dem neuen Standort der Stadtbibliothek? 

4. Als Trägerschaft für ein Europa-Haus bietet sich ein Trägerverein an. Wäre 

der Magistrat bereit, eine Mitgliedschaft der Stadt in einem solchen 

Trägerverein zu unterstützen? 

 

Stadträtin Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 

der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzende Wurst die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Sabine Wurst Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




